

Concierto Solistas Universitarios junto a la OSUCR

Talento joven se presentará en el Teatro Nacional

24 MAY 2016 Artes y Letras



La tercera edición del Concurso Solistas Universitarios le da la oportunidad a jóvenes de dar a conocer su talento junto a la OSUCR, en el Teatro Nacional (foto cortesía Escuela de Artes Musicales).

Tenía talento para la pintura y siempre creyó que su futuro profesional se orientaría hacia esa área. No obstante, entre los 11 y los 12 años se deslumbró con la majestuosidad de los recitales de piano que veía por televisión, así que decidió tomar algunas clases.

Ya para cuando estaba terminando el colegio, **Kevin Sequeira Gutiérrez tenía claro que quería ingresar a la Escuela de Artes Musicales y convertirse en pianista.**

Con ese objetivo en mente, ya se encuentra en el tercer año de carrera y resultó ser **uno de los ganadores del Concurso Solistas Universitarios**, que se presentarán en **concierto junto a**

la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Costa Rica (OSUCR) en el Teatro Nacional.

“Este concurso es una oportunidad donde presentan jóvenes talentos del país, y una de las mejores maneras de hacerlo es así como solista, donde uno se expone, hace un buen trabajo de la obra y comparte con los amigos, la familia y el público, así es como uno se da a conocer”, expresó Sequeira.

En su tercera edición, **el concurso tiene como objetivo premiar el talento universitario en la ejecución instrumental** y ofrecer la oportunidad a los jóvenes de presentarse en una de las casas de música más importantes del país, como lo es el Teatro Nacional.

Este año los ganadores fueron **Eugenia Trejos Malavassi (violín), Gabriel Solano Romero (violoncello), José Pablo Cruz Artavia (clarinete), Luis Diego Brenes Moya (clarinete), Luis Diego Cruz López (fagot), Diego Jiménez Camacho (tuba), Juan Pablo Marín Reyes (trombón), y Kevin Sequeira Gutiérrez (piano).** Contará también con la participación de **Diego Solano Ulate, ganador del concurso de directores universitarios.**

Ejecutarán obras de Mozart, Verdi, Weber, Krommer, Larsson, Williams y Dvořák, acompañados de la Orquesta Sinfónica de la UCR y bajo la dirección del maestro Alejandro Gutiérrez.

“Este concierto representa **una gran oportunidad para deleitarse con tan variada música y para conocer esta nueva generación de jóvenes talentos costarricenses que está produciendo la Escuela de Artes Musicales de la UCR** y para disfrutar parte de la temporada de conciertos que ofrece la OSUCR, una orquesta con nuevas iniciativas y que poco a poco ha venido consolidándose en el panorama cultural del país”, recalcó Gutiérrez.

El concierto se realizará el próximo 26 de mayo a las 8:00 p.m., en el Teatro Nacional. Las entradas están a la venta en la boletería del teatro y tienen un costo **₡6000 general y ₡4500 ciudadanos de oro y estudiantes con carné.**

Así como Kevin, cada uno de los jóvenes músicos ganadores del concurso tiene una historia de pasión y constancia por lo que hacen y como recompensa a su esfuerzo podrán agregar una página más a su experiencia profesional y personal, cuando toquen como solistas en el Teatro Nacional.



[Andrea Marín Castro](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: [escuela de artes musicales](#), [solistas universitarios](#), [orquesta sinfonica de la ucr](#).